

La prensa
es un ba-
luarte de
la cultura.
Tip. La Fraternidad

NUEVOS HORIZONTES

SEMANARIO IMPARCIAL Y DE INFORMACION

Luchando
y perseve-
rando es
como se
vence.

Director y Admor.:
FRANCISCO H. MARADIAGA

Jefe de Redacción:
AMILCAR TOME FLORES

Año I

Trujillo, Honduras, Sábado 8 Julio de 1933

Nº 28

Noticias Varias

—Regresó de Tegucigalpa el distinguido facultativo Dr. Ramón Romero.

—Estuvieron entre nosotros procedentes de Olanchito el Rev. S. don Bernardo Castillo y Molina y nuestro activo Agente en aquella ciudad don Vicente Morales y de Tocoa don Alfredo Castillo Martínez.

—Llegaron de Ceiba el competente filarmónico don Juan A. Rodríguez, nombrado director de la banda de este puerto. Lo acompaña su apreciable familia.

EL CASINO TRUJILLANO

En nuestro afán informativo, una mañana hermosa, radiante de sol, que buscábamos por calles y paseos los motivos de actualidad; dimos de frente con el suntuoso Casino Trujillano. La amable invitación de don José Díaz, su activo Administrador, nos hizo recorrer todas sus dependencias y conocer sus amplios salones donde la belleza trujillana, sus cultos caballeros gastan alegría en los momentos de solaz y esparcimiento de su espíritu.

Ojalá perdure la obra de entusiasmo de los mejores elementos de Colón y se renove siempre manteniendo latente tan alta finalidad su elegante centro social.

PARA TEGUCIGALPA

El miércoles recién pasado salió para Tegucigalpa la estimable señora Adela Valladares.

VAN A RADICARSE

Con el propósito de radicarse en La Ceiba, están trasladando, por vía marítima, los muebles y demás enseres que pertenecen a las honorables familias del Ingeniero Andrés Brown Flores y don David Díaz Estrada.

NECESITAMOS REPRESENTANTES

Teneimos informes auténticos de que en Puerto Barrios, república de Guatemala, por no tener un representante en aquella ciudad, el Sr. Humberto Deras, actual Cónsul de México allí, por visar pasaportes a los hondureños que viajan, cobra diez iempiras, haciéndolos pasar por ciudadanos mexicanos. Creemos conveniente

EN MARCHA

EXTRANJERO Q' BUR- LA NUESTRAS LEYES

Las informaciones que estamos suministrando al pueblo hondureño, sobre el territorio de la Mosquitia, están fundadas en hechos incontrovertibles que reiteramos sostener y afirmarlos siempre. La prensa del país está obligada hacer luz y cooperar con el Supremo Poder Ejecutivo a la pronta solución de problema tan trascendental sin ambigüedades de ninguna clase. La sana intención y el verdadero patriotismo no admiten superfluas disquisiciones como tampoco justifican los ataques sistemáticos a las disposiciones del Gobierno tendientes a dilucidar tal problema.

Son innumerables los abusos cometidos por extranjeros en la rica zona considerada única reserva nacional; pero el de Mr. Nutter es el mas reciente y tiene el privilegio de haber despertado la conciencia ciudadana a la realidad de la vida del país; más no por esto, deja de ser una burla sangrienta a nuestras leyes que merece castigo ejemplar para los que intenten mañana usurpar los derechos exclusivos de los hondureños.

De cuándo acá se ha convertido Mr. Nutter de competente cirujano en hábil terrateniente, agricultor máximo? Dónde reside la empresa o compañía poderosa de vapores que hará tan pingüe negociación, o exportará los frutos de nuestra tierra por cuenta y para beneficio de Mr. Nutter?

Si él cree que está obrando bien porque no ha pedido antes la sanción de sus actos al S. P. del Estado? Porqué no ceñirse a la ley y no que prefiere imitar acciones punibles de piratería que condenan la civilización y la cultura de los pueblos avanzados del Orbe?

Apostemos que Ud. no hace lo mismo en México, en la República Argentina o en El Brazil?

Se dice insistentemente y nosotros suponemos con abundante razonamiento, hijo de cara experiencia, que U. I. es un simple instrumento de la United Fruit Co para robarnos la Mosquitia.

En el próximo número continuaremos.

HORACIO MOYA POSAS
—ABOGADO Y NOTARIO—
Se hace cargo de toda clase de asuntos relacionados con su profesión.
Trujillo. Oficina: frente al Telégrafo.

que el Gobierno para corregir esta anomalía nombre su representante al distinguido patriota, profesor don Gustavo Leiva Milla, que reside en aquel puerto desde hace mucho tiempo.

NUEVOS EMPLEADOS

El S. P. E. recientemente nombró Comandante Local de Sabá al Cnl. Gumercindo Murrillo Soto.—Desempeñan funciones de telegrafista, en la misma aldea, don Juan Mena

Cañas y en Tocoa el Cnl. Manuel J. Mejía.

CUENTAS PENDIENTES

En poco tiempo, tres meses 15 días, mas o menos, el Sr. Comandante de Puerto Castilla, ha impuesto 53 multas a distintas personas de aquel lugar, de las cuales nosotros tenemos una lista con los respectivos valores cobrados y que en varios casos fué enterada una parte solamente a la Aduana del mismo puerto. Si las mul-

tas fueron impuestas y pagadas inmediatamente, porque razón no extendieron el correspondiente comprobante?

El total de estas multas asciende a la suma de L. 811.00; de los cuales solo fueron enterados a la Aduana la cantidad de L. 463.00. Ahora bien nosotros preguntamos a qué bolsillo particular fueron a parar los L. 348.00 que aparecen como diferencia?

Estas cuentas las consideramos penientes y que deben ser saldadas para honra personal y prestigio del Gobierno a quien se sirve con lealtad y patriotismo.

PROXIMO VIAJE

Por asuntos de familia, próximamente partirá para Tegucigalpa, nuestro compañero y amigo don Amílcar Tomé Flores. Por mas de cinco meses fué Redactor en Jefe de "Nuevos Horizontes" y durante este tiempo supo significarse por seriedad de sus escritos y la circunspección de todos los tópicos tratados en estas columnas le valieron la distinción de ser aprobados por la generalidad de nuestros lectores. Lleva las mejores impresiones de Trujillo, que recibió en medio de su humildad característica y esta circunstancia le permitirá escribirlas, sin pasión, con bastante agradecimiento, en la prensa capitalina.

Al lamentar su separación le deseamos feliz travesía.

GRATITUD

Hermenegildo Cortés, Señora y familia, por las presentes líneas, expresan su profunda gratitud a los amigos y todas aquellas personas que de una u otra manera se sirvieron manifestarles su pesar con motivo de la trágica muerte de su cuñada y hermana, respectivamente, Señora Elvira Isaula. Q. E. P. D.

Puerto Cortés, 6 Julio 1933.

—Se sabe que Generales Federico y Alfredo Ordóñez se han dirigido a la Mosquitia en misión que ha encomendado el Supremo Gobierno. Se teme que algunos servicios públicos sean afectados con la rebaja del 20 veinte por ciento en sueldos especialmente ramo telegráfico.—Empiezan las candidaturas Municipales en este Puerto.—Excelsior.

J. RAMON RODAS DENTISTA

DENTISTA AUTORIZADO POR LA FACULTAD DE MEDICINA, CIRUJIA Y FARMACIA

Pone en conocimiento de sus clientes que por motivo del cargo que desempeña no puede atenderlos en la forma en que anteriormente lo hacía, por lo que ha distribuido los días de trabajo en la siguiente forma:

EN SAVA: Sábado, Domingo y Lunes.

EN SONAGUERA: Mártes, Miércoles, Jueves y Viernes.

Espero que mis clientes me sigan favoreciendo con sus trabajos.

Ofrezco como siempre puntualidad y esmero en los trabajos, los que son garantizados por diez años.

Savá. Mayo 1933.

P. G. Castillo

Importador--Exportador

TRUJILLO, HONDURAS.

V. M. RIVERA

Le ofrece a Ud.

Camas matrimoniales, tocadores y armarios elegantísimos para pagarlos en abonos mensuales

Aproveche esta oportunidad

Trujillo, Honduras, C. A.

EL FRIO SABE DON- DE SE ARRIMA

A LOS MORENOS DE LOS BARRIOS DE CRISTALES Y RIO NEGRO; AL PUEBLO HONDUREÑO Y AL IMPARCIAL DEFENSOR DE LOS INTERESES DE ESTE: LA PRENSA NACIONAL

El último Congreso que la United Fruit Co celebró entre sus socios y altos empleados, tuvo lugar en Swampscott, el 28 de Junio del año de 1930 y estoy seguro que dicha compañía no acepta por legal ningún contrato o transacción comercial ni ningún compromiso que no esté de acuerdo con lo por ellos acordado durante aquella reunión! Aunque pa-

rezca mentira, vigilantes (watchmen) ha tenido la compañía en Castilla, ganando Cien Dolares Mensuales y por Castilla misma no paga mas que Cien Dolares anuales! Abogados hay en el servicio de la compañía que ganan en un mes mas que lo que ganamos entre quinientos condueños en dos años por la ocupación de Puerto Castilla y esto lo decimos

FRANCISCO NAVARRO IRIAS

PERITO MERCANTIL Y CONTADOR PUBLICO

Ofrece sus servicios como Tenedor de Libros y Profesor de Contabilidad a domicilio.

Trujillo, Honduras, C. A.

sin pretensiones de exagerar como por recompensa. Hubo un tiempo en que la compañía le daba trabajo en el Muelle a algunos de los Morenos de los barrios de Cristales y Río Negro que llegaron a solicitarlo y en el tiempo de chubasco les daba una máquina que los condujera de Trujillo a Castilla y vice-versa, pero aquel impulso murió prematuramente al poco tiempo de haber nacido, y hoy los pobrecitos no consiguen tren y apenas consiguen trabajo.

Seguiré relatando al pueblo hondureño las causas de nuestras quejas de parte de la Trujillo Railroad, confiados en que, si Honduras ha tenido la desgracia de engendrar hijos que la desangran ya que logran venderla, también ha tenido y tiene la dicha de tener hijos quienes se preocupan por ella y la defienden contra las asechanzas de los vende-patrias.

A vosotros comuneros de los barrios de Cristales y Río Negro, os lanzo el grito de ¡dispertaos de ese profundo sueño de la abulia! uníos en un sólo bloque y no os dejéis sorprender con el beso traidor de los judas quienes tratan de teneros siempre bajo las plantas de sus pies, para encumbrar se ellos y desde lo alto reirse de vuestra candidéz. Nosotros no pretendemos injuriar a la compañía ni a nadie; única-

mente pedimos justicia, siendo este uno de los primeros pasos dados en pro del resurgimiento de nuestros derechos ante nuestros demás compatriotas que los ignoran o fingen ignorarlos; pero sí, abrigan la esperanza de sacar de ellos en cualquier oportunidad que se presente, algún lucro personal aunque el resto de Honduras se hunda.

La Trujillo Railroad reforma sus contratos, pide el gusto que quiere y se le dá; porqué a nosotros no se nos puede dar ya no un gusto que pidiéramos sino lo que justa y legalmente es nuestro? Qué dice de esto "El Cronista", "Nuestro Criterio", "El Norte", "El Atlántico", "El Trueno", y la Revista "Tegucigalpa"?

Esperamos que hablen azules y colorados: désenos saber qué dicen cuando de los derechos de un pueblo se trata!

Compañeros Morenos: No dejéis escapar esta oportunidad para pedir el aumento en el precio del arrendamiento de Puerto Castilla y que se os dé trabajo y se os facilite un tren en tiempo de chubasco, si no lo hacéis ahora, peores serán en lo sucesivo vuestros sufrimientos porque *el frío sabe donde se arrima*.

(Concluye.)

FRANCISCO M. SOLANO.

Puerto Castilla, Junio 1933.

NECESITAN REPARACIONES LAS CASAS DEL "LABOR TOWN" (CAMPO DE LOS TRABAJADORES).

Los barracones y casitas que ocupan los trabajadores, algunas de ellas fueron pintadas a fines del año pasado; pero muchas se quedaron sin pintar. Lo peor del caso es que casi todas tienen en mal estado los Lavaderos, el piso y el techo al grado que con la menor lluvia que cae se ven en apuros los pobres inquilinos quienes no encuentran rincón seco donde colocar el *petate*. Los Estados Unidos de N. A. tienen por lema: IN GOD WE TRUST. En Dios confiamos, y el de la Trujillo Railroad es SAFETY FIRST. Esperamos que el Sr. Gerente tome nota de las deficiencias que dejamos apuntadas para que si a bien lo tiene ordene hacer las reparaciones necesarias antes del

próximo invierno. Así como los Norteamericanos, también nosotros confiamos en Dios que serán oídas nuestras quejas y que la Trujillo Railroad hará prevalecer el significado de su buen lema de seguridad antes y siempre.

CON LA HONORABLE JUNTA DE FOMENTO DE TRUJILLO

Bien sabido es del público en general, que ya el tan útil servicio aéreo de la TACA con este puerto, ha sido suspendido hace ya varios meses, en vista de que el campo de aterrizaje que tenemos, aún no está lo suficientemente arreglado para que los aviones puedan aterrizar en él sin peligro alguno. La TACA sostiene, y con justa razón, que ya no vendrán más aquí sus aviones mientras existan esas
Pasa a la 3a. página.

IMPORTANTE ENTREVISTA CON EL SR. ADMOR. DE RENTAS Y ADUANA. - LAS RENTAS DE COLON

En una entrevista que tuvimos con el Sr. Admor. de Rentas y Aduana hemos obtenido los datos que damos a conocer a nuestros lectores.

Durante el mes de Junio recién pasado, ingresaron a la Administración de Rentas y de Aduanas de este puerto lempiras 18478.87 como sigue: Renta Aduanera Importación L. 4132.41; 5% oro adicional 410.14; Monopolios, Renta de Aguardiente 3040.00 F6 vora L. 39.00; Especies timbradas L. 246.50; Timbres de contratación L. 87.50; de Instrucción Pública, L. 157.84; Pa-peles de Aduana L. 127.00; Boletas Pecuarias L. 344.00; Impresos L. 13.50; Renta del Timbre (D. I.) L. 11.06; Servicios: Sellos Postales L. 399.77; Tarjetas telegráficas 643.40; Rentas varias multas L. 38.00; 2% de montepío L. 21.27; Varias Tesorerías L. 2518.31; Tesorería de I. P. L. 144.00; Traslación Aduana Cas-tilla 4612.80; Fondo de ejidos 197.60.

Con esta cantidad se efectuaron los siguientes pagos: Go-bernación 4865.14; Fomento 3027.88; Guerra 6801.72; Ramo de Hacienda L. 2419.17; Sosténimiento Orden Público L. 462.50; Rentas Especiales Justicia L. 247.00; Tesorería I. P. L. 145.10; Caja Nacional Giros Postales L. 41.82; Sellos Aéreos 48.98; 5% oro 410.14 Saldo para Julio L. 9.42.

Al hacerse cargo de la Administración el Sr. Milla G., su antecesor tenía una deuda de 25,494.01 lempiras distribuida en los diferentes ramos del servicio público, de esta deuda había parte que corresponde a la Admón. Colindres o sea de Agosto a Febrero pues el ex-Admor. Alejandro Paz entregó un pasivo de L. 12,057.16 y según se vé de cuentas el Sr. Casco, su sucesor amortizó 4,655.89 de esa suma.

Durante el mes de Junio se recibieron cinco mil botellas de Aguardiente del Contratista, y como esa especie se va pagando en proporción a su realización el saldo de esa cuenta aumentó por la existencia en especie o sean L. 1400.00 lempiras; también el Supremo Gobierno cambió el Presupuesto militar de la zona subiendo los sueldos; y al propio tiempo el presidio ha tenido aumento de gasto en su planilla por el aumento de presi-darios, razón por la cual no se vé el esfuerzo alcanzado por el sustituto del Sr. Casco, quien amortizó según nos ha mostrado una gran cantidad de la deuda del primero de Febrero al treinta y uno de Mayo.

La deuda real y verdadera del departamento de Colón llega a 30,318.74 así de la Admón. Colindres durante el último año de Agosto a Enero L. 7311.27; del actual Gobierno de Fe-

brero a Junio 30 L. 23007.47, por haberse amortizado de esa misma cuenta en el referido Junio unos L. 90.00 con autorización superior.

En el mismo mes de Junio se han abierto varias agencias fiscales nuevas; pero algunas de ellas no se han podido sostener por las exigencias ya de una Compañía ya de otra, colosos que se imponen/fundándose que son campos de ellos y que ellos sostienen resguardos para evitar desórdenes en sus trabajos; y que al ponerse esa venta vendría a producirse crímenes que ellos no podrían contener, y quizá no faltan de razón; pero que desgraciadamente para nuestro Gobierno esto le ocasiona falta en sus propias rentas, ya que esos trabajadores burlando la vigilancia usan/licor de contrabando y gran cantidad de cerveza de las mismas compañías, especie que venden hasta en carros ambulantes, teniendo noticia de que ha habido campo que vende hasta veinte cajas de cerveza.

La Administración desea que el Gobierno fijara su atención en este asunto para obtener una buena reglamentación de sus rentas, y para lo cual, que él sostuviera sus propios resguardos no admitiendo ese contingente extraño como ha sido acostumbrado en otras épocas. La moralidad está muy honda se hace necesario trabajar con lealtad y estricta honradez para sacarla a la luz del día, misión únicamente propia de los hombres que tienen inteligencia y corazón, que se sacrifican por su patria a despecho de sus detractores.

El buen surtido que se está dando a las agencias y actividad que se ha desarrollado hace esperar que pronto llegaremos a obtener un aumento regular y quizá la salvación de la difícil situación que se ha presentado. El Sr. Admor. nos ha manifestado el buen deseo de que está animado en pro del buen servicio público y que como admirador de la pureza del Sr. Presidente General Carías sigue sus pasos bajo una norma de conducta invariable hasta lograr el éxito que se desea.

Los empleados y la sociedad en general se encuentran muy satisfechos de la labor del actual Admor. de Aduana, don J. Antonio Milla G. y él a su vez nos ha manifestado que así mismo se encuentra muy agradecido por la fineza y cultura de esta sociedad que le ha dispensado consideraciones que le honran sobre manera y las cuales desea poder corresponder.

Por nuestra parte, mucho agradecemos tanta bondad y gentileza del Sr. Admor.

== **CALLER de MODAS** ==
MRS. STEPHEN
CALLE DE LA CALZADA
SE PLIZA, SE PERFORA, SE FORRAN BOTONES Y SE HACEN ADORNOS DE PEDRERIA
Precios Módicos

A Ultima hora

Camas matrimoniales muy elegantes y confortables, completas con un magnífico colchón de 50 libras	40 y	En oro	55.00 clu.
Camas sencillas con un colchón de 40 libras			35.00 "
Camitas para jóvenes			35.00 "
Cunas para niños	10 y		20.00 "
Colchones para cama matrimonial			18.00 "
Colchones para cama sencilla			15.00 "
Sillitas de comedor para niños			5.50 "
Juegos para sala compuestos de 1 sofá, 4 sillones, 1 mesita redonda de Viena			48.00 "
Frazaditas para bebés			1.00 "
Manguerras alambradas de 25 pies 7.00 de 50 pies			13.00 "
Y un precioso surtido de artículos propios para			

regalo de novios, cumpleaños, etc. etc.	
Lavabos con respaldo	22.00 "
Inodoros	35.00 "
Polvos COREGA para dentadura postiza	0.62 "
DONDE V. M. RIVERA	

AVISO AL PUBLICO:

El acreditado taller de Sastrería **LA ELEGANCIA** del bien conocido maestro ANGEL M. URBINA, se pone a las órdenes de su numerosa clientela y del público en general, en su nuevo local, casa de la familia CRESPO donde antes estuvo la Gobernación Política. No olvidar que siempre contamos con extenso surtido de casimires en colores de moda, telas de lino y algodón propias para la estación calurosa. Y que atendemos órdenes para entregas de trabajos en 24 horas. Contamos con oficiales competentes y honrados.

Trujillo, Depto. de Colón, Honduras.

SUSCRIBASE a "Nuevos Horizontes", solo vale al mes 0.50 ctvos. plata. No suelto 12 ctvos.

LA MISCELANEA

Pulpería de Comestibles y Novedades de,
PABLO JOSE A. CUEVAS

LE OFRECEMOS:

Fly-Tox, pequeño	a L. 1.20
Fly-Tox, grande	1.80
Bombas para rociar	1.00
Shinola, todo color	0.25
Pantufias de petate	0.50
Palillos para dientes	0.20
Papel Block, 100 hojas	0.75
Pasas en cajitas	0.10
Aceites, por docena	1.80
Polvos Coty	1.00

SOMOS AGENTE:

Del diario EL CRONISTA y de la Revista TEGUCIGALPA.—¡Pida su suscripción!

El Restaurante Colón, esta en venta

Por tener que trasladarse a Olancho, DON RAMON CALIX, propietario del prestigiado Restaurante Colón, ha resuelto vender su establecimiento, con todos sus servicios, en condiciones favorables e inmejorables. Los interesados sobre tan importante negociación pueden pasar a entenderse con su propietario residente en esta ciudad.

La Estrella AZUL

REFRESQUERIA Y CERVE-CERIA

Atendido especialmente por su propietario don H. CORTEZ V.

Calle de la Estación, Río Negro.

CON LA HONORABLE...
Viene de la página 2a.

evidentes peligros en dicho campo. Pues así como está actualmente hay el setenta y cinco por ciento de probabilidades de un accidente.

Nosotros, comprendiendo la suma importancia que para Trujillo tiene el mencionado servicio, hoy cancelado por esa compañía, y que tanta falta nos hace a todos, nos permitimos llamarle la atención a la Honorable Junta de Fomento para que haga todos los esfuerzos posibles por darle los últimos toques a tan importante obra.

Esperamos, pues, que de ahora en adelante la Honorable Junta de Fomento dará los pasos conducentes a la reparación inmediata de dicho campo, dando así, una vez más, muestras de positivo mérito en su organización y al mismo tiempo poniéndonos nuevamen-

te al día con los demás lugares de Honduras.

Completa libertad de acción

Después del desastre pasado la organización de los servicios públicos ha estado un tanto difícil; con todo se ha marchado mas que regular. Hemos visto que simples nombramientos para caseríos, aldeas y pueblos han dependido de las altas esferas oficiales de Tegucigalpa. Se palpan y todos comprendemos los inconvenientes que presenta este procedimiento en el buen suceso administrativo; admisible a todas luces y necesario por las circunstancias que lo han impuesto; pero ahora ya consideramos suficiente el tiempo transcurrido, que llamaremos de prueba u orientación, para dejar en completa libertad de acción a las principales autorida-

des de cabeceras o jefes departamentales en los distintos órdenes o ramos de la Administración del país, para que nombren sus subalternos y puedan responder por sus actos al Supremo Poder Ejecutivo y comparezcan en juicio, como tales, ante la historia.

Hemos visto empleadillos faltando al deber, cometiendo arbitrariedades por falta de disciplina. Unos violan la ley por maldad, otros por tontería y pocos por ignorancia absoluta. Son irrespetuosos por venir nombrados de la capital y gritan que no obedecen mas órdenes que las emanadas del Sr. Presidente de la República o de los Srs. Secretarios de Estado. Si no saben ser subalternos estos empleados, cómo se les controlará y qué buena labor podrán hacer las autoridades principales de cada departamento, por mas competencia y honradez que les abonen?

Nº 1806 con dos mil, Nº 6015 con mil, Nºs. 499 y 1115 con quinientos cada uno, Nºs. 6195, 973, 5198, 3246 y 6740 con doscientos cada uno, Nºs. 6642, 2236, 7445, 2939, 7019, 1151, 7440, 8944, 4241 y 3319, con cien cada uno, Nºs. 6387, 8258, 2300, 6005, 7939, 8607, 9028, 1197, 1778 y 2629 con 75 cada uno.

Francisco García Valladares.

UNA BUENA NOTICIA Y SENCILLA ADVERTENCIA

Felizmente se han llevado a cabo las gestiones para traer a esta ciudad un nuevo taller de imprenta, dando un resultado satisfactorio. Nadie desconoce los beneficios que reporta a los pueblos la existencia permanente de un periódico, imparcial e informativo, en las cabeceras departamentales; como es indudable también que haya quien no vea con buenos ojos el producto de nuestros esfuerzos laudables, eso no importa. La imprenta llegará de Ceiba a mediados de la semana entrante, con tal motivo nos permitimos anunciar, para muy en breve, la aparición de DON NADIE; periódico humorístico que pondrá la sal y pimienta que hace falta a "Nuevos Horizontes", que por su seriedad no admite el buen humor en sus columnas. DON NADIE, será el simpático amigo, devoto admirador de las bellas trujillanitas; el inseparable camarada de la juventud. Propagandista defensor de la moral y la cultura. Respetará la honra ajena y para DON NADIE, será inviolable el santuario del hogar y... como hijo legítimo de "Nuevos Horizontes," tendrá que ver con aquellos que no le pagan sus servicios, como suscripciones y anuncios y dará palos a los que niegan apoyo a la prensa local, como los TURCOS. Un momento, pueblo!

AURORA

Para las canas no hay cosa mejor. Tinte insustituible para teñir el cabello encontrará en el almacén de V. M. RIVERA a 1.50.

BOTICA AMERICANA

A la bien acreditada "Botica Americana" del Dr. V. A. Parham, acaba de llegar un surtido completo de Cremas, Lociones, Polvos, Brillantina y perfumes imponderables y los preferidos por la élite social, de la conocida y afamada marca "Blanco y Negro".

Barrio Río Negro, Trujillo.


MELHADO SONS
WHOLESALE AND RETAIL
 TRUJILLO, HONDURAS.

LOS PREMIOS MAYORES

Tegucigalpa, 2 Julio.—Participo a Ud. que en el sorteo ordinario Nº 186 corrido el día de hoy resultaron favorecidos con premios principales los siguientes: Nº 7209 con diez mil,